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昨日，“瑞士公主”辛吉斯正式成为国
际网球名人堂一员。32 岁的辛吉斯职业
生涯收获荣誉无数，但场下却也得到个“网
球黑寡妇”的称号。赞美和诋毁这两个极
端如此之多地集中在同一个人身上，这样
的例子在当今体坛实属罕见。

在事业上收获成功之时，辛吉斯的婚
姻又一次出现危机。近日她的丈夫胡丁向
媒体披露，两人的婚姻已经亮起了红灯。
据统计，媒体曾经报道过的辛吉斯男友一
共有11位，她与其中5位有过婚约，但最终
都以悔婚告终。

在辛吉斯的 11任男友中，有 4人是网
球运动员，4人在网球之外的体育圈打拼，
仅有3人与体育完全无关。所有男友中有
5 人和“公主”订过婚，但没有任何一人能
真正和辛吉斯一起踏入过教堂。有瑞士媒
体认为：“辛吉斯的生活圈子始终被固定在
体育圈，这也造成了她与人交流的障碍，这
就是她一直未获得情感归宿的原因。”

2010年 12月，“逃婚”5次的辛吉斯终
于与比自己小6岁的法国马术运动员胡丁
结婚，但此后胡丁多次发现妻子背叛自己，
与别的男友交往：“辛吉斯是一位非常自
我的人，她在道德上一直都是这样。”

对此辛吉斯发表声明回应，称两人在
今年初就已经分居。据瑞士媒体报道，目
前她与一位来自西班牙的体育公司执行官
交往密切。 黄文

一方面职业生涯收获荣誉无数
一方面被曝一直有“通奸行为”

“瑞士公主”
辛吉斯很分裂

来龙去脉
全华班出战 两队互惠互利

要想理清津辽之间的默契，还得从7月10
日的足协杯比赛说起。这场足协杯的第三轮比
赛原本是天津泰达拥有主场，但在辽宁方面的
请求下，天津方面果断放弃了主场的优势，同意
将比赛移师到辽宁葫芦岛举行。天津泰达放弃
的不仅仅是主场，出征葫芦岛的泰达派出了全
华班的替补阵容，在客场0∶5毫无悬念地输给
了辽宁宏运，拱手将对手送进了足协杯八强。

也就在这场比赛之后，关于辽宁宏运将会
战略性放弃下一轮和天津联赛之战的传闻就
已经甚嚣尘上。而从双方“互惠”角度而言，辽
宁队获得足协杯晋级，自然也要投桃报李，送
给急需保级的天津泰达三分作为“回礼”。而
14日当晚津辽之战从赛前开始，就一步步向着
预定的方向走去。

客场面对天津泰达，辽宁宏运不仅派出了
全华班的阵容，甚至四名外援连18人名单都没
有进入。尽管之前辽足主帅马林已经表示要
在这场比赛中轮换，但是包括埃杜和詹姆斯在
内的四大外援都没有进入名单，着实让球迷和
媒体都感觉震惊。

其实，从当晚的比赛来看，辽宁队场上球员
也并无不正常迹象，但派出全华班的阵容其本
身就已经足够说明问题。而这两场存在着明显
逻辑联系的离奇的比赛将考验中国足协——该
不该处罚？以怎样的依据处罚？事实上，对于
这样的比赛，国际上也已经有过处罚的先例，
在 2009年 12月 15日的一场英超联赛中，狼队
对曼联上了大量替补球员，战略性放弃，结果
英足总在调查后以消极比赛为由对狼队处以
2.5万英镑的罚款。 华商

当事方回应
辽足：道歉，绝对不是假球

针对外界的怀疑，昨日宏运俱乐部总经理
黄雁首先向球迷表达歉意：“（中超比赛）派出
全华班是从整个联赛的战略角度考虑的，可能
欠妥当，让很多球迷失望了，对于这个结果我
们向广大球迷致歉。”

缺少四名外援的辽宁队，实力大降。对此，
辽足方面的解释是缺阵的四名外援原因不尽相
同。杨旭和于汉超离开辽宁后，宏运的国内球员
出现了断档现象。黄雁说：“我们不能永远依靠
外援，年轻队员需要这样有价值的比赛锻炼。从
实战看，他们的能力有差距，还需要提高。”

辽宁队表示本赛季的一个目标就是保
级。针对外界对于这场比赛是不是假球的质
疑，黄雁也坚决表示：“我敢保证这场球绝对不
是假球。”

在高层要“把足球搞上去的”背景下，在反赌
扫黑之后的所谓“中超盛世”时代，还有如此公然
的“默契球”存在，既让人错愕，又让人愤怒。特别
是泰达身处降级区，这个三分，对保级对手武汉和
申鑫甚至亚泰，都相当不公。对天津泰达与辽宁
宏运队比赛引起的争议，足协对此也表示会关
注。而这也是反赌扫黑后，新足协班子面临的首
桩如此争议的比赛。如何处理这场比赛，也将高
度考验这一届足协的能力。 ——《足球》报

从7月10日辽宁宏运在足协杯上5∶0大胜天津泰达，
到14日晚天津泰达在联赛中3∶1力擒辽宁宏运，在短短五
天之内，津辽两队果然如外界预测的那样就完成了你来我往
的互送大礼。如此明目张胆的“互惠”行动终于引发了球迷
和媒体的一片愤怒。

显然，礼尚往来的传闻，并非空穴来风。网络调查
中，81.2%的网民认为这是一场默契球。

你敬我一尺
我还你一丈
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7月10日 足协杯
辽宁宏运 5∶0 天津泰达

7月14日 中超
天津泰达 3∶1 辽宁宏运

足协：着手调查
中国足协有关人士在接

受记者采访时，回答相对简
单。他们表示，中国足协已
经知道并在研究这个问题，
同时向辽宁、天津赛区以及
辽宁宏运、天津泰达俱乐部
了解相关情况，但目前尚无
结论。

媒体质疑
足协还不出手？

泰达：保级是第一任务
泰达俱乐部一位负责人对记者表示，实

际上就是这两件事赶在一块了。
这位负责人表示：第一，对于足协杯，我

们今年的战略任务就是联赛保级，为了实现
目标我们只能放弃足协杯。第二，对于联
赛，我们一定要拿下，所以上的都是主力，但
辽宁恰恰是全华班，听说他们的主力是有伤
在身。两件事凑在一起，确实容易让外界产
生联想和猜测。但我们实现了我们的目标，
保级是我们的最大任务。

本赛季，由于涉及此前轰动足坛的足球
假赌黑案，天津泰达俱乐部在联赛开始前就
被扣了 6分，一直在联赛最后两位的降级区
内苦苦挣扎。 据新华社电

官方说法

辛吉斯与胡丁辛吉斯与胡丁


